

KIM

Safari Ramadan Kab. Agam

Dina Syafitri - AGAM.KIM.WEB.ID

Apr 6, 2022 - 12:39



AGAM- Rombongan ke XIII tim Safari Ramadhan Kabupaten Agam yang diketuai oleh Ketua Pengadilan Agama Lubuk Basung, datang ke Masjid Nurul Hikmah, di Jorong Lubuk Alung Nagari Bawan Kecamatan IV Nagari Kab. Agam.Rabu

(6/4/22).

Dalam Rombongan ke XIII tersebut turut hadir Kepala dinas lingkungan hidup, direktur RSUD lubuk basung, Anggota DPRD Agama Yopi Eka Anroni,SE.ME dan Rizki Abdillah,S.TP. sekretaris dinas arsip,camat Ampek Nagari,Roza Syafdefianti,S.STP.M.Sc Kapolsek Ampek Nagari,Iptu Alwizi, SH, danramil,Mayor Deswanto, wali Nagari Bawan, Kamiruddin, dan ketua bamus Nagari bawan Drs.syamsudin."

Dalam kunjungan tersebut, tim safari ramadan dijadwalan untuk melakukan Buka bersama, kemudian Sholat magrib berjamaah, dan di lanjutkan dengan sholat Isya bersama dengan Pengurus Masjid serta Ninik Mamak, alim ulama, tokoh masyarakat dan Bundo kandung.

Setelah kegiatan ibadah selesai, Kepala Pengadilan Negeri lubuk Basung sebagai ketua tim safari ramadan menyampaikan" apresiasi kepada Pengurus Mesjid Nurul Hikmah yang telah menjadikan masjid sebagai tempat belajar pengembangan agama Islam dalam bentuk TPA dan MDA.



Hal senada juga disampaikan oleh Sdr. Yopi Eka Anroni,SE.ME, salah seorang Anggota DPRD Agama yang juga Panungkek DT.Majo Kando Ninik Mamak Nagari Bawan, dalam sambutannya beliau menyampaikan" Ucapkan terimakasih atas sambutan dan jamuan masyarakat Koto Batung Nagari Bawan kepada tim safari ramadan rombongan tim ke XIII". Lebih lanjut Yopi menyampaikan " kegiatan Safari Ramadan ini laksanakan bertujuan untuk meningkatkan tali silaturahmi antara masyarakat dengan pemerintah, sehingga pembangunan fisik dan mental spiritual masyarakat bisa berjalan dengan baik"

"Sebagai wakil rakyat, kewajiban saya adalah mendengarkan aspirasi warga yang ada di Kec. IV Nagari ini, mari kita berdiskusi bersama untuk menentukan arah pembangunan di nagari kita ini, agar nagari kita bisa lebih maju dan berkembang dengan baik. " Ujar Yopi sebagai Penutup".

Dalam kegiatan safari ramadhan tim ke XIII Kabupaten Agama ini juga memberikan uang tunai sebanyak 10 juta rupiah untuk membantu pembangunan Masjid Nurul

Hikmah.

Kegiatan safari ramadan tersebut berakhir setelah mendengarkan Tausyiah yang disampaikan oleh ustad Zulhendri Yusuf Kepala KUA kec Ampek Nagari. Dan ditutup dengan doa bersama.

(Berry) by aditiawarman sumbar ekspres.